
Subject: AGA seit ich 17 bin, geht das überhaupt?
Posted by Novemberkind on Fri, 13 Jul 2012 12:08:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo zusammen,

ich lese immer wieder im Forum, oder in Artikeln über HA, dass man AGA als Frau gar nicht vor
den Wechseljahren oder in jungen Jahren bekommen könne.

Bei mir kam der erste wirklich schlimme Schub aber mit 17 Jahren. Seitdem, ich bin jetzt 31, jedes
Jahr zuverlässig vom Spätsommer bis Spätherbst.
Inzwischen habe ich eine Oberkopflichtung, typisch Ludwig, etwa Staduim I Stufe 3. 
Und kaum oder nur miniaturisierten Neuwuchs.
Das klingt doch aber nach AGA! Vor allem, weil es so kontinuierlich und schematisch ist.

Ich nehme die Pille seit ich 16 bin. Cilest (2 Jahre), Belara (5 Jahre), Valette (1/2 Jahr),
Neo-Eunomin seit 5 Jahren bis heute.
Auch die konnte die Schübe im Sommer nicht stoppen. 
Seit Minox etwas besser, etwas Neuwuchs.

Gibt es denn noch Hoffnung, dass es doch kein AGA sein könnte?
Das würde mich irgendwie bestätigen, zu probieren, die Pille abzusetzen, was meint ihr?
Oder ist es so, dass wenn AGA frühzeitig angetriggert wird, und man die Ursache (Pille)
beseitigt, es trotzdem seinen Gang nimmt?
Hach jeeeeeehhhh....!!!! 
Ich will mich einfach nicht mit diesen leichtfertigen Diagnosen zufrieden geben 
Danke für eure Meinungen schon mal     

Subject: Aw: AGA seit ich 17 bin, geht das überhaupt?
Posted by Darla on Fri, 13 Jul 2012 13:29:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Moin,

meinst Du mit AGA den androgenen HA? Falls ja, bei mir fing es auch mit 17 an. Allerdings hatte
ich nie Schübe, sie wurden einfach schleichend weniger, weil sie nicht mehr oder nur noch
kaum nachwuchsen.

Habe einiges, aber nicht alles probiert und bin seit Jahren meistens sehr zufrieden mit meinem
Haarteil.

Grüße
Darla

Subject: Aw: AGA seit ich 17 bin, geht das überhaupt?
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Posted by Darla on Fri, 13 Jul 2012 13:35:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Nochmal...habe meinen Beitrag geschrieben, meine Name steht auch da, aber der Beitrag 
nicht...keine Ahnung...

Also falls Du den androgenen HA meinst, fing das bei mir auch mit ca. 17 an. Allerdings hatte ich
keine Schübe. Sie wurden schleichend immer weniger.

Habe einiges, aber nicht alles ausprobiert und bin seit Jahren meistens sehr zufrieden mit
meimem Haarteil.

Grüße
Darla

Subject: Aw: AGA seit ich 17 bin, geht das überhaupt?
Posted by Novemberkind on Fri, 13 Jul 2012 13:40:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Genau, ich meine den erblichen, also androgenetisch bedingten HA.
Und noch (!) hoffe ich auf eine Lösung ohne Haarteil (auch wenn das natürlich eine
Möglichkeit ist, mit der ich mich zunehmend auseinandersetze). Aber es ist beruhigend zu
hören, dass du damit glücklich bist... für den Fall der Fälle   

Subject: Aw: AGA seit ich 17 bin, geht das überhaupt?
Posted by Darla on Fri, 13 Jul 2012 14:06:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Aber wieso hast Du dann Schübe? Ich dachte, das wäre bei einer anderen Art von HA?

Subject: Aw: AGA seit ich 17 bin, geht das überhaupt?
Posted by Novemberkind on Fri, 13 Jul 2012 14:45:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Aha.. und bei welcher Form hat man dann Schübe, ich dachte, das wäre auch typisch bei
AGA?
Aber genau aus diesem Grund bin ich ja in dem Forum. Weil ich noch nicht dran glauben will,
dass es bei erblich sein MUSS!
Will mir meine eigene Diagnose / Therapie erarbeiten, mithilfe meiner Recherchen und der
Erfahrungswete anderer hier. Denn die Ärzte kosten mehr Kraft, Geld und Zeit, als dass sie mir
bisher was gebracht haben. Entweder sagen sie, das sei "normal" (klar, ne Haarlichtung ist
normal für ne junge Frau... ich könnte k****n) oder es heißt gleich AGA. Erschießen Sie
sich bitte gleich hier.
Da gebe ich echt 1000 Mal mehr auf die Meinung und Erfahrung Gleichgesinnter... 
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bin also dankbar für jede Meinung zu meiner Form von HA und sei sie noch so "an den Haaren
herbeigezogen" höhö. Schenkelklopfer

Subject: Aw: AGA seit ich 17 bin, geht das überhaupt?
Posted by tividi on Fri, 13 Jul 2012 16:05:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:"an den Haaren herbeigezogen" höhö. Schenkelklopfer

  

also ich hab öfters schon gelesen von Sommerhaarausfall.  Im Winter is alles super, es wächst
auch wieder etwas nach und dann gehts jedes Jahr im Sommer wieder los.

  Ich weiß jetzt nicht ob das richtig ist, aber ich glaube dabei gings auch um Vitamin D?  Weißt
du wie dein Vitamin D Wert ist?

Subject: Aw: AGA seit ich 17 bin, geht das überhaupt?
Posted by lostsheep on Fri, 13 Jul 2012 16:15:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Also ich werde bald 30 und bei mir ging es auch schleichend los, vielleicht vor zwei Jahren. 
Demnach: ebenfalls weit vor den Wechseljahren aber das ist für erblich bedingten Haarausfall
(Alopezie) kein Hindernis. Lese ich immer wieder. Scheinbar kann es früher los gehen. Die
Leute sind nur immer verwundert, dass es a) eine Frau hat und b) so früh schon. Tja, ich
wünschte mir auch, es sei anders.

Ich habe allerdings KEINEN Haarausfall, nur den Natürlichen, bei mir wächst einfach nichts
mehr (nach). Ich selbst bin noch immer überrascht, so oft von Leuten mit Alopezie zu lesen, die
auch von Haarausfall berichten. 
Vielleicht gibt es unterschiedliche Formen der Alopezie oder sie haben einfach beides (Alopezie
UND Haarausfall)... ich weiß es nicht.

Ich hoffe auch noch immer, dass es keine Alopezie ist (die Diagnose habe ich so auch noch nie
erhalten aber eben auch keine andere). 
Ich kenne das Problem mit den Ärzten, die haben einfach (oft) keine Ahnung. Ach, regt mich das
auf... 
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Subject: Aw: AGA seit ich 17 bin, geht das überhaupt?
Posted by Darla on Fri, 13 Jul 2012 18:22:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Das ist echt krass! Noch heute wundern sich Ärzte, dass auch Frauen HA haben, und dann auch
noch den der eigentlich männlichen Art! Ich dachte echt, dass wäre inzwischen vorbei. Bei mir
haben sie das vor fast 20 Jahren gesagt. Ts...    

Subject: Aw: AGA seit ich 17 bin, geht das überhaupt?
Posted by lostsheep on Fri, 13 Jul 2012 18:55:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Darla, ich war bereits bei einem "Spezialisten", der hat 45,- Euro verlangt (obwohl er Kassen-Arzt
ist) und hat letztendlich auch nicht mehr gemacht, als mein Hautarzt zuvor. Und auch eher
meinte; erblich bedingt kann ja eigentlich nicht sein, sie sind eine Frau und noch jung. Aber was
es sonst ist, das konnte er mir auch nicht sagen. Er war auch nicht weiter interessiert und
verschrieb mir Kortison. Ich wiederhole: Das war ein HaarSpezialist.

Subject: Aw: AGA seit ich 17 bin, geht das überhaupt?
Posted by Himmelblau on Sat, 14 Jul 2012 07:29:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo novemberkind!
Ich kämpfe mit dem Problem auch, seit ich 17 bin (jetzt bin ich 32), ähnliche Story wie bei Dir:
Mit 15 angefangen, die Pille zu nehmen, ab 17 Haarausfall, diverse (antindrogene) Pillen, keine
davon wirklich hilfreich. Aber ich traue mich auch nicht, den Sch... abzusetzen.   
Ludwig-Schema trifft bei mir allerdings nicht zu, meine Haare werden überall gleich dünn,
Schübe habe ich auch, im Frühling immer richtig böse. Und bis vor ein paar Jahren das
seltsame Phänomen: Während der Pilleneinnahmephase zunehmend deftig Haarausfall, in der
einwöchigen Einnahmepause null Haarausfall (vielleicht 30 Haare am Tag). Die Frage danach
ruft bei Ärzten nur Achselzucken oder "das bilden Sie sich ein" hervor. Ich bildete mir nicht ein,
ich zählte.   
Erst hiess es bei den Ärzten immer: nein, das sieht nicht nach erblich aus bei Ihnen. Wenn ihre
antiandrogenen Pillen, Eisen, Zink oder Regaine dann nichts brachten, waren sie der Ansicht, es
müsse wohl doch AGA sein. 

Subject: Aw: AGA seit ich 17 bin, geht das überhaupt?
Posted by Darla on Sat, 14 Jul 2012 10:15:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Haben eigentlich eure Eltern auch Haarprobleme? Meine Mutter hatte das gleiche wie ich,  nur
nicht ganz so schlimm, und mein Vater hat auch schon sehr früh seine Haare verloren. Bei ihm
kann es aber davon gekommen sein, dass er lange einen Helm bei der Arbeit tragen mußte.  
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Und, das Krasse ist: meine Mutter hatte leider Krebs und Chemo bekommen. Sie ist leider
gestorben, hatte aber ihre kompletten Haare zurück!     

Kann dazu jemand was sagen???

Viele Grüße   

Subject: Aw: AGA seit ich 17 bin, geht das überhaupt?
Posted by Novemberkind on Sat, 14 Jul 2012 11:00:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@Darla: meine Mutter hat noch genug Haare, zwar hat sie auch immer mal wieder HA-Phasen,
aber keine Lichtung. Mein Dad hat fast kaum mehr Haare, was bei Männern seines Alter ja nicht
selten ist. Wenn dann habe ich es wohl von ihm.

@tividi: Meinen Vitmanin D-Wert weiß ich nicht, nein. Dadurch, dass mein HA aber erst
Richtung Herbst beginnt, wenn schon seit ein Paar Monaten wieder Sonne da ist, denke ich, dass
es nichts mit dem Sonnenentzug und damit verbundenen Vit-D-Mangel zu tun hat. Dann
müsste ich eher im Frühjahr HA haben, denke ich. War außerdem auch schon drei Monate
in Chile über den Winter (40 Grad + Sonne, also genug Vit-D). Hat auch nix am Sommer-HA
geändert.

@lostsheep: auch noch abgezockt zu werden für quasi keine Beratung ist doppelt bitter. Darum
ist mein Plan, dass ich mir meine Therapie nun selber zusammenbastle und dann nur noch zu
nen Arzt gehe, um meine Hormonwerte zu checken zwecks fin oder Androcur.

@Himmelblau: Ich höre das mittlerweile öfter, dass es eingigen Frauen unter langjähriger
Pilleneinnahme so geht. Ich glaube, mir wäre schon geholfen, wenn ich Neuwuchs hätte. Denn
das halbe Jahr Pause vor dem Sommer-Schub müsste ja eigentlich reichen, damit genug
nachwäscht, damit zumindest die Kopfhaut nicht zu sehen ist. Das finde ich nämlich noch
schlimmer als die dünnen Haare an sich. Denn das sieht dann nämich krank aus. Und man
hört ja, dass künstliches Östrogen dafür verantwortlich sein kann, dass die Haare nicht
mehr oder langsamer wachsen. Unter der Pille habe ich auch kaum mehr Achselhaare. Das war
vorher anders. Und wenn sie bei mir positiv wirken würde, dann hätte ich doch keine
Schübe mehr, denke ich mir...was soll also noch schlimmer werden?
Ich muss sie sowieso in nem Jahr absetzten. Weil ich ein Myom dadurch bekommen habe. Bis
zur op im Winter nehme ich sie aber noch weiter, damit ich kein Risiko eingehe, schwanger zu
werden, bis das Ding weg ist und dann muss die Wunde ein halbes Jahr heilen. Aber dann setze
ich die Pille ab. Schon alleine, um meine Hormonwerte checken zu lassen. Ein Punkt, der noch
offen ist. Trotzdem würde ich bis dahin gerne etwas finden, was den plötzlichen Abbruch
irgendwie dämmen könnte...

Subject: Aw: AGA seit ich 17 bin, geht das überhaupt?
Posted by lostsheep on Sat, 14 Jul 2012 17:02:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Ja, so mache ich es nun auch, Novemberkind: ich bin mein eigener Arzt (klingt arrogant aber
bisher habe ich auch noch keinen Arzt getroffen der in Sache "Haarwachstumsstörung"
mindestens genau so informiert war, wie ich, geschweige sich daraufhin informiert hat!). Ich warte
auch nur noch darauf, dass mein Fin ankommt und dann gehts los. Werde dann auch nur noch zu
den Ärzte gehen, um ihnen gezielt zu sagen, was sie kontrollieren sollen. (Also, wenn jemand
Tipps hat, welche Werte ich - unter Fin und auch so - checken lassen sollte, nur her damit.)
Naja, mache ich mittlerweile eh schon so. Traurig, ich muss den Ärzten sagen, was sie doch bitte
noch so mal checken sollen. 
Ich kann nur noch den Kopf schütteln. 
Ein Arzt muss nicht alles wissen und sich mit allem auskennen aber er sollte sich interessieren
und ggf. informieren. 
Und wenn man sich Spezialist nennt, dann sollte man erst recht so ticken oder sich den Titel
wieder entziehen. 
Ich kann euch nur raten: Nutzt die Online Bewertung!!!

@Himmelblau: Vielleicht solltest du die Pille dann absetzen, wenn du so sicher bist, dass es
daher kommt!?
Diese Aussage von den Ärzten: Das bilden Sie sich nur ein, ist ja auch mal unfassbar. 
Es steht dick in den Nebenwirkungen: Von der Pille kannst du Haarausfall bekommen. 
Dem einen hilft es, dem anderen schadet es. So ist das. 

Subject: Aw: AGA seit ich 17 bin, geht das überhaupt?
Posted by Himmelblau on Sun, 15 Jul 2012 05:43:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

lostsheep: Ob es nun wirklich an der Pille liegt, weiss ich halt nicht. Es wäre natürlich
möglich, dass ich das Problem ohne Pille auch hätte, bloss schlimmer. Jetzt verliere ich "nur"
150-200 Haare am Tag, ohne Pille wären es vielleicht plötzlich viel mehr. Vielleicht schaffe ich
es, einen Versuch ohne Pille zu starten, wenn ich mit dem Studium fertig bin und mir nicht mehr
gefühlte tausend Leute im Hörsaal auf den Kopf gucken.   

Ich frage mich übrigens auch immer, wie zahlreiche Ärzte zu ihren Ansichten und Haltungen
kommen. Ich sehe auf der Straße um mich herum so oft Frauen, auch sehr junge, die
Haarprobleme haben. Ich kann mir nicht vorstellen, dass die das alle so runterschlucken und beim
Arzt nicht nach der Ursache fragen. Und falls doch: werden die dort alle so abgebügelt wie
manche von uns das erlebt haben? Man kann natürlich die Betroffenen auch nicht ansprechen
und fragen, wie sie so zurechtkommen, wenn mich einer darauf ansprechen würde, ich würde
ja auch im Boden versinken vor Peinlichkeit.
Sich selbst therapieren ist ja auch nur bedingt eine Alternative, man kann seine Blutwerte nicht
selbst checken und sich auch nicht selbst etwas rezeptpflichtiges verschreiben. Deshalb ist man
(leider) immer wieder auf die "Halbgötter in weiss" angewiesen. Man kann nur versuchen, die
am wenigsten inkompetenten herauszufischen im Trial and Error-Verfahren. 

Subject: Aw: AGA seit ich 17 bin, geht das überhaupt?
Posted by Novemberkind on Sun, 15 Jul 2012 16:05:49 GMT

Page 6 of 12 ---- Generated from Forum Haarausfall Frauen

https://www.alopezie.de/foren/frauen/index.php?t=usrinfo&id=11765
https://www.alopezie.de/foren/frauen/index.php?t=rview&th=3618&goto=35804#msg_35804
https://www.alopezie.de/foren/frauen/index.php?t=post&reply_to=35804
https://www.alopezie.de/foren/frauen/index.php?t=usrinfo&id=12090
https://www.alopezie.de/foren/frauen/index.php


View Forum Message <> Reply to Message

Himmelblau: Klar, ganz ohne Ärzte geht es nicht, ich meine nur, man muss ihnen die Lösung
schon anbieten, statt sich von denen Rat zu erwarten. Also selber in die Hand nehmen, welche
Werte man gecheckt haben will und Argumente parat haben, warum. Sonst wird man nur mit
Regaine abgewimmelt. Benutze ich ja eh schon.

Wegen der Pille: ich weiß auch nicht, ob sie nun wirklich der Grund für HA bei mir ist, aber
dass der Neuwuchs durch künstliches Östrogen gehindert werden kann, bestätigen nun doch
vereinzelt einige Ärzte. Ätzend ist halt, dass man so oder so wohl erst mal alleine wegen der
Umstellung mit vermehrtem HA rechnen muss, auch wenn es dann langfristig vielleicht sogar
besser wird... aber ein hables Jahr muss man erst mal überstehen. Seufz. Ich kann nur beten,
dass es dann nicht zu schlimm wird. Vielleicht sollte ich mir dann präventiv schon mal ein
Haarteil holen, für den Fall der Fälle. Was hat denn deines gekostet, Darla?

Subject: Aw: AGA seit ich 17 bin, geht das überhaupt?
Posted by Darla on Sun, 15 Jul 2012 16:15:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Das war leider teuer, 2100,- Euro, 800,- Euro übernahm die Krankenkasse.  Allerdings ist
dieses auch arschlang, wörtlich gemeint, und es ist ziemlich großflächig.
Kürzer kostet natürlich weniger. Und ich trage es permanent. Falls man es nachts abnimmt,
muss man nicht unbedingt Echthaar nehmen. Es gibt inzwischen auch sehr gutes und schönes
Kunsthaar.

Subject: Aw: AGA seit ich 17 bin, geht das überhaupt?
Posted by Darla on Sun, 15 Jul 2012 16:18:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ach ja, und es ist maßangefertigt.

Subject: Aw: AGA seit ich 17 bin, geht das überhaupt?
Posted by tividi on Sun, 15 Jul 2012 17:34:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Arschlang. Wow.  Zieht das bei soner länge nicht eigentlich noch mehr an den eigenen Haaren? 

Darla, is das jemals wem aufgefallen das du haarteil trägst?
Hast du einen Pony?
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Subject: Aw: AGA seit ich 17 bin, geht das überhaupt?
Posted by Novemberkind on Sun, 15 Jul 2012 17:35:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ui, das ist natürlich nicht wenig, aber gut, habe es schon vermutet, würde mich auch für
Echthaar entscheiden. Und wie lange dauert es, bis es fertig ist? Wenn du dann zum
Haareschneiden gehst, nimmst du das Haarteil dann immer mit, damit es besser in die übrigen
Haare integriert wird? 

Subject: Aw: AGA seit ich 17 bin, geht das überhaupt?
Posted by Darla on Sun, 15 Jul 2012 17:51:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@tividi

Nein, es zieht nicht an meinen Haaren, da ich meine Haare unter dem Teil komplett abrasiere. Es
gibt aber verschiedene Befestigungsmöglichkeiten.
Beim letzten Teil hatte ich einen Pony, diesmal habe ich mir eine andere Frisur schneiden lassen.
Öfter mal was neues!

Eine einzige Person hat mich mal gefragt, ob ich unechte Haare habe. Es gibt Leute (zum
Glück sehr wenige), die da einfach einen Blick für haben. 

Kriege oft Komplimente für meine schönen Haare. Und auch mal böse (neidische) Blicke.
Hihi.

Subject: Aw: AGA seit ich 17 bin, geht das überhaupt?
Posted by Darla on Sun, 15 Jul 2012 17:54:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@novemberkind

In der Regel dauert es so zwischen 2-4 Monate ab Bestellung. 

Ich gehe nicht zum Haare schneiden. Meine eigenen paar sind gerade mal schultelang und die
Spitzen schneide ich dann gelegentlich selbst. 

Ich löse und befestige meine Haare auch seit 2006 selber. Dss gibt mir mehr Freiheit und spart
ne Menge Geld.

Falls Du ab und zu Deine Haare schneiden lassen musst (angenommen Du hast dann ein HT),
würde ich das sowieso nur da machen lassen, wo Du es her hast, also i.d.R. bei nem
Spezialisten. 
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Subject: Aw: AGA seit ich 17 bin, geht das überhaupt?
Posted by muckimuck on Sun, 15 Jul 2012 17:58:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Darla....das hoert sich toll an! Aber so ein Teil kann man nur mit Pony tragen ohne das es sehr
auffaellt - oder?
Ich trag meine Haare schon immer zurueck......Pony steht mir nicht.....was macht man da!

Subject: Aw: AGA seit ich 17 bin, geht das überhaupt?
Posted by Darla on Sun, 15 Jul 2012 18:03:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@muckimuck

Das kann man auch ohne Pony tragen. Ich habe jetzt z.B. einen Seitenscheitel und die Haare
vorne ca. kinnenlang.

Es gibt da verschiedene Möglichkeiten, den Untergrund (mir fällt das richtige Wort gerade nicht
ein) anzufertigen, so dass man es nicht sieht, also den Ansatz des Teils nicht sieht. Hatte ich
noch nicht, da mir genau dass nicht steht, deshalb kann ich nicht so viel dazu sagen.

Bei seriösen "Anbietern" ist ein erstes Beratungsgespräch, wo man alle Fragen und Bedenken
äußern kann übrigens kostenlos und unverbindlich.

@alle

Ich sehe mein HT inzwischen auch nicht mehr als Teil oder Fremdkörper, sondern das sind
meine Haare.

Subject: Aw: AGA seit ich 17 bin, geht das überhaupt?
Posted by lostsheep on Sun, 15 Jul 2012 19:09:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Oh nein, "Internet" sei Dank, selbst in Sache REZEPTE ist man nicht mehr auf Ärzte
angewiesen. 
Ich wäre verloren!!!

Subject: Aw: AGA seit ich 17 bin, geht das überhaupt?
Posted by sunflower3 on Sun, 15 Jul 2012 21:09:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Darla,

freut mich zu hören, dass es deine Haare geworden sind.

Page 9 of 12 ---- Generated from Forum Haarausfall Frauen

https://www.alopezie.de/foren/frauen/index.php?t=usrinfo&id=11156
https://www.alopezie.de/foren/frauen/index.php?t=rview&th=3618&goto=35847#msg_35847
https://www.alopezie.de/foren/frauen/index.php?t=post&reply_to=35847
https://www.alopezie.de/foren/frauen/index.php?t=usrinfo&id=12110
https://www.alopezie.de/foren/frauen/index.php?t=rview&th=3618&goto=35848#msg_35848
https://www.alopezie.de/foren/frauen/index.php?t=post&reply_to=35848
https://www.alopezie.de/foren/frauen/index.php?t=usrinfo&id=11994
https://www.alopezie.de/foren/frauen/index.php?t=rview&th=3618&goto=35857#msg_35857
https://www.alopezie.de/foren/frauen/index.php?t=post&reply_to=35857
https://www.alopezie.de/foren/frauen/index.php?t=usrinfo&id=9830
https://www.alopezie.de/foren/frauen/index.php?t=rview&th=3618&goto=35870#msg_35870
https://www.alopezie.de/foren/frauen/index.php?t=post&reply_to=35870
https://www.alopezie.de/foren/frauen/index.php


Daduch das es bei mir hier und da ziept und es über den Haaren liegt da ich leider vorne fast
nix mehr habe fühlt es sich sehr wie ein Fremdkörper an.....
Bi schon mit meiner Zweithaarexpertin am Tüffteln für die Zukunft. Schätze ich muß
irgendwann auch rasieren.

Frage mich gerade o man sich dann auch die Haare vorne nach hinten kämmen kann ohne
Ansatz zu erkennen..
Bei meinem Haarteil sieht man leider beim eingearbeiteten Scheitel die Montur. und ich spüre
sie dauern da sie über den Haaren liegt ätzend.

Noch vor 2 Jahren hätte ich nicht gedacht das ich so schnell kahl werde...

LG

Subject: Aw: AGA seit ich 17 bin, geht das überhaupt?
Posted by Darla on Mon, 16 Jul 2012 08:07:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@ sun

Hm, deins ist doch mit Klipsen befestigt, oder habe ich da was verwechselt?

Wie kann ich mir das genau vorstellen, dass es über deinen Haaren liegt? Wie groß ist es und
hast du viele eigene Haare darunter?

Ich habe keinen eingearbeiten Scheitel, sondern freestyle, dann kann ich den machen wo ich will.
Das ist aber normal, dass man beim Scheitel die Montur durchsieht. Kommt auf die Montur an. Es
gibt ja auch eine ganz feine, die man selber nicht sieht und dann sieht man beim Scheitel seine
eigene Kopfhaut durchschimmern, was ja auch bei "normalen" Leuten so ist.
Falls dich das sehr stört, mach dir doch einen Zickzack-Scheitel, da sieht man nichts durch. Hab
ich auch.

Zu dem nach hinten kämmen: da kann man die Montur wohl auch entsprechend anfertigen
lassen. Falls es dann aber mal vorne nicht richtig klebt, oder sich langsam löst, würde man
das sehen. Deshalb würde ich das nicht machen. Steht mir auch nicht.
Wieso willst Du nicht mal ne andere Frisur ausprobieren?

Grüße
Darla

Subject: Aw: AGA seit ich 17 bin, geht das überhaupt?
Posted by jutta1966 on Mon, 16 Jul 2012 09:26:54 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

@novemberkind

hier hat mein Mann seines her und da siehst du nix!! Der kann sogar damit tauchen gehen!!

http://www.siggi-ebenhoch.de/

Subject: Aw: AGA seit ich 17 bin, geht das überhaupt?
Posted by ha_mk on Mon, 16 Jul 2012 10:47:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Dorthin geht man dann also, wenn das Wundermittel von 'Deinem Friseur' doch nicht so richtig
anschlägt?   

Subject: Aw: AGA seit ich 17 bin, geht das überhaupt?
Posted by jutta1966 on Mon, 16 Jul 2012 10:54:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@ha_nk

Ja, wenn man zu den Menschen zählt die Äpfel mit Birnen vergleichen, dann auf jeden Fall   

Subject: Aw: AGA seit ich 17 bin, geht das überhaupt?
Posted by Novemberkind on Mon, 16 Jul 2012 15:58:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@Darla
Danke für die tolle Auskunft. Ich schiebe es zwar noch weg, aber früher oder später muss
ich mich entscheiden, ob ich lieber nur noch mit drei Flusen rumlaufe, oder ein Haarteil habe.
Außer es passiert doch noch das Wunder, auf das ich immer noch hoffe...   

@Sun
dass es ziept kann ich mir gut vorstellen, mir tut auch gleich immer alles weh, wenn ich den Zopf
zu streng mache, oder Haarklammern zu fest rein mache. Meine Haarwurzeln sind soo
empfindlich durch den HA. Wahrscheinlich ist das T-Parting (heißt doch so, oder) sicher das
komfortabelste. Aber die Überwindung zu rasieren wäre erst mal da. Aber wie so vieles im
Leben: eine Frage der Gewohnheit oder der Einstellung. 
So GOTT WILL kann ich es noch so lange wie möglich herauszögern...

Subject: Aw: AGA seit ich 17 bin, geht das überhaupt?
Posted by Darla on Mon, 16 Jul 2012 16:11:45 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

@novemberkind

Ja, auf DAS Wunder warte ich auch, aber halt mit HT und ohne Gedanken an Haarprobleme. 
Wer weiß, ob ich das  Wunder denn überhaupt erlebe. 
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